

## Tras nueve meses sin recibir divisas, solo existe 25% de abastecimiento de autopartes

Autor Administrator  
Tuesday, 21 de July de 2015  
Modificado el Tuesday, 21 de July de 2015

José Cinnirella, presidente de la Cámara Nacional de Comercio de Autopartes (Canidra), informó que actualmente, en almacenes y comercios de sector en todo el territorio nacional, solo existe cerca de 25 por ciento de inventario de repuestos para carros.

En declaraciones a Globovisión, Cinnirella detalló que desde hace nueve meses el sector no recibe divisas, pues la subasta efectuada por Sicad en febrero año no ha sido liquidada, por tanto la mercancía que se pagará con lo adjudicado no ha ingresado al país.

Destacó además que no solo se ven afectados transportistas y particulares, sino también servicios como camiones basura, de bomberos y ambulancias que forman parte del parque circulante y están en estado deplorable.

<http://www.finanzasdigital.com/2015/07/tras-nueve-meses-sin-recibir-divisas-solo-existe-25-de-abastecimiento-de-autopartes/>